
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みさきっ子 
糸満市立喜屋武小学校  

学校だより 4５号 

校長 金城 奈津子 

令和７年３月７日（金） 

 
学校教育目標   

基本目標：創造性豊かで、未来を拓く子 

具体目標：〇自ら学び、考える子  〇心豊かで思いやりのある子  〇粘り強くたくましい子 

＊当たよりの記事について、無断転機・無断転用は個人情報の観点からご遠慮ください＊ 

児童会引き継ぎ朝会（2 月 19日） 

次年度の児童会役員が決定しました。旧児童会が頑張っ

たことと新役員の抱負の発表がありました。一人一人の成

長がうかがわれます。しっかり引き継ぎをお願いします。

協力し合って、素敵な喜屋武小学校にしましょう！ 

 

児童会になって一番印象に残っていることは、運動

会の選手せんせいです。なかなか、覚えることが難し

かったです。運動会練習でも忘れて、運動会本番も途

中で少し忘れて大変でした。二番目に印象に残ったこ

とは、赤い羽根共同募金です。ぼくは、パソコン係で、

画面をかえたりすることだから簡単だと思っていまし

たが、タイミングどんな感じか分からなくて大変でし

た。三番目に印象に残ったことは、春の遠足です。行

けなくて残念だなと思いましたが、体育館のレクは、

いがいにも楽しかったです。（6年 ＊＊＊＊） 

ぼくが児童会役員になってがんばった事は運動会で

選手宣せいをしたことです。言葉は短いけど何度練習

しても覚えることができませんでした。本番まで覚え

ることはできたけど、かまないか心配でした。でも言

うことができました。＊＊さんとも、息を合わせて言

えたので完ぺきだったと思います。ぼくが一番がんば

ったことは、あいさつです。目標であったあいさつは

よくできたと思います、ぼくは止まって、しっかりあ

いさつをできたと思います。あいさつは目標でかんば

っていたので、今では意識しなくても止まってあいさ

つができるようになったので、中学校などでもしっか

りできるようにしたいです。委員長としては早寝早起

きはあまりできなかったけど、あいさつはしっかりで

きて良かったです。新児童会のみなさんは早く来て委

員会活動をしっかりしてあいさつもしっかりできるよ

うな児童会を目指してがんばってください。 

（6年 ＊＊＊＊） 

児童会になって一番印象に残っていることは、運動

会です。なぜなら、ぼくは「喜屋武小」と書いてある旗

を持って、前に行きました。練習の時はちょっと、きん

張したけど、本番の時は、あまりきん張しませんでし

た。だから楽しかったです。あと一つあります。それは、

感謝朝会です。なぜなら、ぼくは感謝朝会の時に司会を

しました。また、運動会の練習みたいにとてもきん張し

ました。でも、本番はきん張しないでできたので、嬉し

かったです。次の児童会になる人たちは、大変な時もあ

るけど、がんばってください。今まで児童会活動ができ

て楽しかったです。（５年 ＊＊＊＊） 

私が一番児童会役員で印象に残った事は、運動会の

入場で校旗を持ち、みんなの先頭に立ち、児童会のみん

なと息を合わせがんばりました。また、校旗降納を＊＊

さんとして、喜屋武小学校の校歌に合わせ下げる事が

できました。赤い羽根募金では、みんなでお金を集めて

そのお金を数えるまで、全部児童会のみんなでやって、

とても大変でした。さらに、私は赤い羽根募金朝会で司

会もやりました。司会はかまずに、みんなが聞き取りや

すく言わないといけないので、結構大変でした。このよ

うに、児童会は色々な行事で児童の中心になり、引っぱ

っていかなければなりません。ぜひ、新児童会役員の方

たちも児童の中心になれるように、がんばってくださ

い。（6年 ＊＊＊＊） 

旧児童会役員あいさつ 

私が児童会役員で１番心に残ったのは春の遠足で

す。私は司会をしました。ちょっときん張したけど大

丈夫でした。他にもレクを考えたりしてとても大変で

した。他の行事でも募金活動や運動会もありました。

募金活動はみんなの募金を集めて、集まったらたくさ

んの募金を数えました。運動会は、入場の時に旗を持

ちました。身長とかもあって合わせるのがむずかしか

ったです。校旗降納を＊＊＊さんとしました。やって

みたら意外とむずかしかったけど、成功してうれしか

ったです。このように一年間色々な行事がありました。

この中心が児童会だったので色々大変なこともあった

けど、みんなで力を合わせたら全部できました。また、

私は発表が苦手だったけど、児童会役員になったらみ

んなの前でもきん張しないで話せるようになりまし

た。新児童会役員のみなさんも大変なことはたくさん

あると思いますが、みんなで力を合わせてがんばって

ください。（５年 ＊＊＊＊） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    
 

 

 

 

ぼくが児童会役員になったきっかけは、３つあり

ます。一つ目は、全校児童が登校している時、５・

６年生が児童のみなさんに、おはようございますと

言っており、ぼくも児童のみなさんにあいさつを言

わないとなと思ったから、なろうと思いました。２

つ目は、ぼく自身が朝起きるのが苦手なので、児童

会役員になることで、朝起きるのが苦手な部分を克

服して行きたいです。３つ目は、児童会役員として

みんなが分からない所の仕事のサポートや協力を

していきたいです。これで発表を終わります。 

（４年 ＊＊＊＊） 

ぼくが集会委員になったきっかけは、担任の先生

に「５年生の１年間でとても成長しているから、集

会委員になってほしい。」とすいせんされたからで

す。ぼくが集会委員になって喜屋武小学校をあかる

くしていきたいと思うことがあります。それは、あ

いさつができる学校にしたいです。そのためにでき

ることは、人にあいさつされる前に自分からあいさ

つできるようになるようにすることです。この「あ

いさつ」をすることによって明るく登校できるので

はないか。と考えました。喜屋武小学校を明るくす

るためには、「あいさつ」をいっぱいしましょう。そ

して、よりよい学校にしていきましょう。これで発

表を終わります。（５年 ＊＊＊＊） 

私が児童会役員になったきっかけは、去年児童会

役員で色々できなかったことができるようになっ

て、もっとちょうせんしたいなと思ったからです。私

が児童会役員になって喜屋武小学校をもっとよくし

たいと思うことが２つあります。一つ目はみんなで

協力することです。喜屋武小学校のみんなで協力し

たらどんなことでもできるからです。２つ目は相手

の目を見てきちんとあいさつをすることです。みん

ながきちんとあいさつをしてくれればみんな良い気

持ちになれるからです。この２つのことを実現でき

るよう、みんなで意識し、よりよい喜屋武小学校を目

指しましょう。これで発表を終わります。 

（５年 ＊＊＊＊） 

私が集会委員になったきっかけは、前、お姉ちゃん

が集会委員をしていて、「私もやってみたい」と思っ

たからです。私が集会委員になって喜屋武小学校をよ

くしていきたいことがあります。それは、仲の良い学

校にしたいです。そのためには、自分からふわふわ言

葉をつかったり、困っている人がいたら声をかけたい

です。また、一人一人に協力できる学校にしていきた

いので、積極的に自分から気づいて行動していきたい

です。これで発表を終わります。 

（５年 ＊＊＊＊） 

新児童会役員あいさつ 

私が集会委員になったきっかけは、朝にいつもあ

いさつする児童会を見て、かっこいいなと思ったか

らです。私が集会委員になって喜屋武小学校を良く

していきたいと思うことが二つあります。一つ目は

きれいに止まって、さわやかな声であいさつをする。

そのためには、他のメンバーと協力して取り組むこ

とが大切だと思います。二つ目は笑顔であいさつを

する。そのためには、笑顔で自分から先にあいさつを

する。笑顔をなくさない学校にしていきたいです。こ

の二つをできるようにがんばりたいです。 

（４年 ＊＊＊＊） 

委員会引き継ぎ式（２月 20 日） 

令和 7年度 委員会メンバー 

集会 和葉  奏羽 麿寛 未乙 莉虹 

保健 いつか 陵和 蓮 

図書掲示 ひの  幸利 風香 

体育 莉羅  蓮士 拓翔 誠大 音楽 

稟   幸輝 

栽培 一佳  典芯 忠信 櫂豊  

リズム 怜  塁 

給食 かこ  らんる 歩夢 皓太郎 

奏   帆乃香 元紀 

放送 一心  忠朋  結花 

飼育 鋳珠  琉煌  祐汰  

 

各委員会は学校にとって大切

な活動です。この一年間、6年生

は、みさきっ子のために積極的

に活動してくれました。中学生

になっても自信を持って頑張っ

てください。新メンバーの皆さ

ん、よろしくお願いします。 

6年生代表あいさつ 

５年生代表あいさつ 

２月 21日、三和人材育成

会より人材育成資金として

11,000 円の寄付がありま

した。今後、がんばりノート

の購入に活用していく予定

です。 

ありがとうございました。 

 

NPO法人 三和人材育成会より 

校長室にて 


